



## Desatinos

**E**sta izquierda que dice ser Morena quiere tener el control de los pobres y desde luego del dinero que les regala que sirve, por cierto para comprar votos a su favor incluso en la desairada y controvertida elección judicial del primero de junio. Y en esa andanada de querer tener el control de todo, el partido guinda se ha dividido a lo interno y guarda importantes fracturas que de un momento a otro pueden explotar.

El Consejo Nacional de Morena constituyó una muestra de esta situación, pero también sirvió de foro para el mayor desatino que estuvo a cargo de Paco Ignacio Taibo II, quien tuvo la “brillante” idea de proponer que el gobierno expropié lo que se conoció en sus inicios como el canal 13, que ahora es el Uno y pertenece a Grupo Salinas, que encabeza Ricardo Salinas Pliego.



**ADRIANA  
MORENO  
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

Taibo carece de la más mínima autoridad moral para hacer lo que es una descabellada propuesta que parte de que como ahora el morenismo es mayoría, puede hacer lo que le venga en gana.

La personalidad de quien hoy ocupa la dirección del Fondo de Cultura Económica, (FCE), pertenece al ala más radical del partido guinda; es estrambótico y parte de la errada premisa de que como hace años, escribió una novela “secrta” a cuatro manos con el subcomandante Marcos, intitulada “Muertos Incómodos” que se supone que lo habría llevado a la posteridad, (algo que

ni él mismo se creó), ya puede decidir sobre el destino del país y, ojo, siempre lo hará para su beneficio personal.

**Gente muy cercana a López Obrador, éste último le extendió la alfombra para que pudiera ser director del FCE promoviendo en el Senado de la República las reformas a la Ley de Entidades Paraestatales.**

Cuando finalmente y gracias a los oficios del tabasqueño, Taibo II fue nombrado director del Fondo, hizo gala de su lenguaje inapropiado, por decir lo menos.

En esa sesión del 2018 de la Cámara Alta, la escandidata presidencial Xóchitl Galvez, señaló que el nombramiento del todavía director del FCE, era un “pésimo mensaje que no deja de encender luces de alarma sobre lo que puede suceder cuando se ignora la ley, se impone una voluntad porque yo digo”.

Si Paco Ignacio Taibo II fuera un enano del circo de Morena, ya desde hace rato les creció.

No obstante, ni en Palacio Nacional ni en el Palacio Legislativo de San Lázaro le hicieron segunda a los desatinos, -por decir lo menos-, del escritor. Ya se comprobará si es de “dientes para afuera” o no, pero la presidenta Claudia Sheinbaum indicó que en su gobierno no se está pensando en nacionalizar a ninguna televisora.

Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política, (JUCOPO) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, simplemente subrayó: “mi opinión personal ...es que no se puede acudir a este tipo de extremos”.